

主をひつぱつとして、今度は室内とどこか飲食店で飲食して、こちらなさい。そのおまわりさんは首でじうら。檢事やあるいは警察官などが取調べ中被疑者の親戚と料亭あるいは待合で会合などいたしませんならば、それだけこれは首になりますよ。」と質問をいたしておられます。が、まったくその通りであります。(拍手)しかし、その点に因しまして大蔵君は弁明をいたしておりますが、何と弁明をしておるかというと、その点について、大蔵君は「踊りの会の切符と松の屋の漫じゆうを入手したかったため」とおっしゃります。(拍手)しかし、踊りの会の切符や漫じゆうを入手するのは法務大臣のお役目ではございません。(拍手)

手)そんなことは女中か書生のやることであつて、法務大臣が待合へ切符をもらいに行くなどといふことはなかなことが昨されますか。この点からしても法務大臣たる資格はありません。

当時同じく大蔵君は答弁をいたしておりますが、その中に「一、三日後

に横田社長が検挙され、さらに事件が発展して後に世に喧伝されたような

疑惑の事件にならうとは、まったく予想もつかなかった次第です」と答えていますが、これが検査の元締めであるところの地位にある法務大臣の答弁ですか。(拍手)も、眞実とすれば、うかつ千方であります。この点からも法務大臣たる資格はありません。だが、大蔵君が中川における会合は、山下との

一月十三日に限らず、八月、九月、十月と、浦賀ドックの多賀社長と数回に及んでおりまして、この時期は、

今回の海運造船疑惑の端緒となりました。森脇邦光君の猪股功に対する答

訴事件が進展をいたしまして、このた
めに、十二月十七日には志賀平が、十二月二十三日には猪股功が起訴せられ、すでに海運造船疑惑の全貌が明らかとなり、重役検挙の重大發展に入ら
けでこれは首になりますよ。」と質問をいたしておられます。が、まったくそ
の通りであります。(拍手)しかし、そ
の点に因しまして大蔵君は弁明をいた
しておりますが、何と弁明をしておる
かというと、その点について、大蔵君
は「踊りの会の切符と松の屋の漫じ
ゆうを入手したかったため」とおっしゃ
ります。(拍手)しかし、踊りの会の切
符や漫じゆうを入手るのは法
務大臣のお役目ではございません。(拍
手)

手)そんなことは女中か書生のやることであつて、法務大臣が待合へ切符をもらいに行くなどといふことはなかな

ことが昨されますか。この点からしても法務大臣たる資格はありません。

大蔵君は「まだ正月が近いので、お正月の挨拶を済ませました。(拍手)

以上は、いずれも大蔵法務大臣の書

面による答弁書に基づくものであります

が、中国のことわざに、李下に冠を脱

ません。(拍手)これに対する書面回答を読むと、重役検挙の報告を受け、一部

重役が浮城しをつて一二三日前に検

挙されたというので、あなたが関係ない

ならそのままにせよと、あなたは答

えておりますが、かくのことき表示

をいたすことも奇怪しことあります

が、この宮崎社長も、彼は、検挙に際

しまして、大蔵さんは遊び友達で、

二人で銀座のダンス・ホールに出かけ

が、この宮崎社長も、彼は、検挙に際

しまして、大蔵さんは遊び友達で、

二人で銀座のダンス・ホールに出かけ

たり、赤坂などの料亭で五、六回飲ん

だことはあると語つておりますが、

まるで法務大臣を遊戯見扱いであります。

して、「(拍手)事実とするならば、国民

に相手生活をしていて内閣の閣員に

あるまじき行為であると言わなければ

なりません。(拍手)

次は有田二郎君の逮捕状請求に関し

てあります。大蔵法務大臣は検

挙を事前に漏らした疑いを受けたり、

なりません。(拍手)

次

て中止すべきではございません。この――であると言わなければなりません。

拍手

て中止すべきではございません。任務は、諒の限りなき信頼と
大衆の信頼と支持を受けます。重く
し得る仕事であります。(重く) が、遺憾ながら大蔵君はその
まゝ(拍手) 司法の威儀を保つ
権威保持のため、すみやかに
しりぞくべきことを要求して
説明を終ります。(拍手) ○議長(堤康次郎君)
君の発言中、もし不適当的话
ましたならば、速記録を改訂
適当な措置をとることにいふ

せん。この
と、国民
る者こそな
ねて言う
の仕ではあ
宿と国会の
にその職を
た。撮影の
いまでの中村
吉辞があり
調べへの上
だします。

提案の理由説明を聞いておりま
す。有田議員逮捕許諾要求に因る大
臣の責任を取上げておるのです。
が、この問題に関しては、去る
八日の本院における鈴木義男指
定急患問に対し、総合副議長在
務大臣からきわめて明快なる答
りありましたので、ここでは重ね
度ませんが、ただ一言書わな
らないことは、鈴木議員の質問に
さらに疑惑すべきことは総合副議

答えているのであります。して、金本君自身は、大臣も、また他国会議員としきに、國会議員としてこのことを認めておりながら、れば手のひらを返すがごとの主張を捨てて、現内閣に擁立犯などと論難をして、この問題を大義法務大臣にごとく贈われることは、金本君として、中村君におきましても、議員として、公人としての理念の欠如せる物語るにあつて、(拍手)これはやがて公社

(拍手) そう
てであつて
この考え方
立場がある
立場がかわ
く、かつて
対し、司法
があつたと
責任あるが
木君はもち
も、まつた
、貫せる
のであつ
会党の附和
つてただちに判決を
りまして。(拍手)
ません。一片の根
握力の乏しい、卑
弱の紙片に基いて
が保障されておる
をもきわめずに、
行にまで言及しき
失脚せしめんとす
て悪質なる政治的
同時に、法務大臣
も、また許しがあ
断せざるを得なか
れ

がでることであ
（メス）は脅迫力があり
ます。かような証
実性の確度。かうな
程度の薄い
いかに言論の自由
とはいへ、事の真相
いたずらに他人の私
法務大臣を政治的に
るがことはきわめ
陰謀である。（拍手）
個人にとりまして
たき基本人権の侵害と
せん。（拍手）

権を有しておつたのであります。裁官は、この司法大臣の制度が創設後は、その官制に改められ、さらには監査院に参入することになります。一段とその権限が拡大されてしまうのです。今後は、検察官は、検察官を一般に指揮監督する立場であります。かういう制約されました。検事長のみならぬ問題になると、検事長の立場が危険な立場になります。これが、指揮監督権は非常に狭く局面に立つことは、諸君御承知の通りであります。かういう制約されました。検事長の立場が危険な立場になります。

〔發言する者多し〕
○議長(塵庵次郎君) これと
入ります。押谷富三君。
〔押谷富三君登壇〕

より討論に
総理に
ときお
うして
を問う
とされ
たとす
るもつて
るにつき断
ります、大
臣を代表し
て、因

司法権を干犯せんとするが、
議に賛成投した閣僚の責
任と看做す」と書いておるの
であります。」

雷同性を如實に表現していく。例だとう焉と云はなければなりません。そこで、今提案者は、いわゆる産業の問題を非難しており、その問題については一昨日各会議において、佐竹君みずから

る好個の事
さん。(拍手)
ゆる佐竹メ
問題や日平
が、その間、國富
が、半にも及んで右に
せられ、また抽選で
として、その重責
ますが、この法務委員
のであります。御了承
ら質問に立
当初におまかして
る事

警察の職務に就任するにあつては、法律専門家でなければならぬことは、既に述べた通りである。そこで、この問題を解くうえで最も重要なことは、就任の条件である。就任の条件は、主として二つある。一つは、警察官の資格である。もう一つは、警察官の資格と並んで、その職務に適する能力である。この二つの条件が満足されると、就任の権限は認められる。しかし、就任の権限は、必ずしも就任の権限を有する者にはない。就任の権限を有する者は、必ずしも就任の権限を行使する者ではない。就任の権限を有する者は、必ずしも就任の権限を行使する者ではない。就任の権限を有する者は、必ずしも就任の権限を行使する者ではない。

絶大な統制力を有しておられることは、まったく法務大臣の僚友である現われだと考えておるのであります。手大蔵氏の透徹せる頭腦あるいは政治的識見、時代成因満にして公正なる人格とともに、は法務大臣に対しても絶対

およそ一国の大臣宰相になつて、
任業のことは、その結果の
問わざ、提案することそれぢ
まして、国内外に相当大き
及ぼすことを考えて、もづわ
りません。従いまして、かうい
な波紋を描き、重大な影響
信任案については、特に慎重
慎重な態度をもつて、その少
性と価値判断に絶対誤りなま
してもらわなければならぬの
す。(拍手)單なるデヤ、こ
れないとモなどを取り上げて、
のでたらめを列挙して大臣
信任案を提出せんとするが、
天下の公党として最も恥ず
あります。(拍手)

本院に於ける議員が如何なる立場に於けるかは、山口の問題に於ける議員の立場である。山口の問題に於ける議員の立場は、山口の問題に於ける議員の立場である。

の信任をもつてゐる。しかし、就任後日本は、その高尚な人格と豊富な知識で常に理路整然、物事の判断とは、法務大臣であることは、一人の威儀せん。(拍手)在朝、いたは、法務大臣の好意はらしさを加えている。右内はもちろん、所管の至るまで絶対の信任を得た。法務大臣に対しして、山田がどこにあるか、さしむ次第であります。

て本日の不信任案の内容を承知をさしあげることを御承認をうながすのであります。(拍手)

その根柢のない風評であることは、おどらされておる感を覺えておるのであります。まつたく説明のありまして、まつたく説明のありまして、まつたく説明のあります。

つい人形そのままの姿であるから思ひうるものであります。(拍手) 一矢の筆を以て、万犬吠を伝えておる無實騒動であることを御承知願いたい

あります。

ここに社会党の諸君に特に申し

いと存じますことは、大よそ二点であります。憲法第五十一条の議員の言論は憲法に保障されござらぬであります。憲法第五十一条によれば、議員は、院内において行つて、討論、表决については、この院外で責任を問われることが

昭和二十九年四月十日 樂器研究會總錄第三十五号 小樂法務大臣下旨任決議

(号外)

障あるがゆえに、議員は何を書つてもよいとか、どんな迷惑をかけてもよいなどといふような切捨てごめんの治外法權的な言論の自由を与えられたのではありません。この自由にはおのずから限界があります。それは、政治家としての正しい良心と正しい良識とによつてその限界を判断しなければならないのです。最近とうくとして流行しているあのメモ充電のごときは、明らかにこの限界を越していっているものであり、最も慎むべきものであります。かかるどろ試合的な暴露戦術は、お互の品位を傷つけ、国会の威信を失墜せしむる以外の何ものでもありません。(拍手)また同時に、この種の発言から生れるデの集積は、やがて国民大衆の議会政治に対する不信を買いつけるがゆえに、議員は何を書つてもよいとか、どんな迷惑をかけてもよいなどといふような切捨てごめんの治外法權的な言論の自由を与えられたのではありません。この自由にはおのずから限界があります。それは、政治家としての正しい良心と正しい良識とによつてその限界を判断しなければならないのです。

(拍手)しかし、かかる歴史的な事件は、必ずしもこれと同封しての保持の唯一の頼みであると信じるものであります。公正なる司直の活動のためには、最も正しい能な法務大臣の指揮監督が望まれるのであります。

われくは、この重大なる民主政治の危機に当面して、大蔵法務大臣のごとき高尚なる人格者の公正妥当な処置を深く期待いたしておる次第であります。(拍手)

ここに、私は、自由党を代表して現法務大臣大森氏に対し、絶大なる信任の意を表すとともに、社会党両派から提案されておりますこの無責任なわざる不信任案に対しては断固反対の意を表明いたしまして、私の討論を終ります。(拍手)

○議長(堤原次郎君) 古屋貞雄君。(古屋貞雄君登壇)

○古屋貞雄君 私は、日本社会党を代表いたしまして、ただいま議題となつております大蔵法務大臣の不信任案に對しまして賛成討論をなさんとするものであります。(拍手)

国民は今や搜査過程にあります今回

の疑惑事件に対しましては、非常な関心を持つてこの結果を見守つておるの

であります。しかも、この事件が、捜査をすればするほど拡大いたして参り

ます。したましても、この問題の拡大化

は、かつてその惨劇が行はれましたかの

吉田自由党内閣の末期の醜態そのもの

であると断ぜざるを得ないのであります。(拍手)すなわち、アメリカの国際資本主義と、これに協力する買弁資本家と、その代弁者である

業者等は、耐乏生活どころかその日の

生活に窮し、名状すべからざる悲惨な状態に追込まれておるのであります。

求に苦しみ、数百万の戦争犠牲者を失

ります。(拍手)わが国の労働大衆は苛酷

吉田自由党内閣の末期の醜態そのもの

であると断ぜざるを得ないのであります。

吉田自由党内閣の末期の醜態そのもの</

況にして複雑な事件と取扱い、身を挺して捜査に従事しておるにかかわらず、特に藤井検事のことは専務の大目に生命を失うがとき悲劇な実情にあるとき、その苦しみをよそに、ひとり法務大臣のみは、天下の待合であるところの中川にはしげ込んで、多数の法者をあげて豪遊するがごとき、無責任もはなはだしい行為であると言わなければならぬのであります。(拍手)しかも、その料亭において遊興いたしまして主人役が、當時すでに家宅捜査を受け、その会社の重役が二人までも逮捕されおる山下汽船の会長であるに至つては、ただく驚くのはかはあります。(拍手)しかるが、當時すでに家宅捜査を受けた横田社長が逮捕せられ、造船汚職事件の捜査の中心をなした横田メモ、吉田メモが同会社より発見せられた事実に至つては、まことに言語道断の限りであると断ぜざるを得ないのであります。(拍手)そればかりではありません。大蔵法相が御自分から認められているように、昨年の四月選舉の際に、この山下汽船の社長であり、すでに起訴せられておる山下会長より……

〔發言する者多し〕

○議長(堤康次郎君) 静當に願います。

○古屋貞雄君(總) 金二十万円を受取つたといわれておる。その事実自体は重大でござります。(拍手)しかも、事実の検査の対象となるものであるとともに、待合中川における会合のことを幽笑しております。かかる不謹慎な国民をばかにいたしました答弁こそが、どうも山下汽船の事件のもの消しのためにならなかったのではないかと疑惑を抱かざるを得ないのであります。(拍手)いかに法相が介明いたしましても、國民の常識から考へましても

さように断ぜざるを得ないのであります。(拍手)しかば、大蔵法相は、今まで、特に藤井検事のときは専務のために生命を失うがとき悲劇な実情にあるとき、その苦しみをよそに、ひとり法務大臣のみは、天下の待合であるところの中川にはしげ込んで、多数の法

者をあげて豪遊するがごとき、無責任

もはなはだしい行為であると言わなければならぬのであります。(拍手)しか

り、その料亭において遊興いたしま

して主人役が、當時すでに家宅捜査を受けた横田社長が二人までも逮捕

されおる山下汽船の会長であるに至

つては、ただく驚くのはかはあります。

(拍手)しかるのみならず、その翌

日社長の横田氏が逮捕せられ、造船汚

職事件の捜査の中心をなした横田メ

モ、吉田メモが同会社より発見せられ

た事実に至つては、まことに言語道断の

限りであると断ぜざるを得ないのであります。

(拍手)そればかりではありません。

大蔵法相が御自分から認められ

ているように、昨年の四月選舉の際に、

この山下汽船の社長であり、すでに起

訴せられておる山下会長より……

〔發言する者多し〕

○議長(堤康次郎君) 静當に願いま

す。

○古屋貞雄君(總) 金二十万円を受取つたといつて世の嘲笑を買つておられます。(拍手)政治家が白を黒と言ひます。

あなたの方もこれを承服はしないでしょ

う。もちろん國民は絶対に承服できま

せん。以上のことき数々の深い疑惑を

あります。(拍手)従つて、かような子

供だましの答弁では、おそらく國会の

多賀社長であり、日産産業の宮崎社

員の質問に対しましては、冷たいもの

を放み、若者二、三いたにすぎない、

遊興をしたのではないと弁明しております。皆さん、若者がおつて、天下の

汚職に対する検察官の捜査は相当広範

に進展しておりますので、法相自身は、

該事件の全貌を知らないはずはない

であります。従いまして、後日質質船

の主人公がいずれも疑惑事件の中心を

なす山下汽船の重役であり、油賃船渠

の多賀社長であり、日産産業の宮崎社

員としての立場を知らなければなりません。

臣としての資格がない一つの証左であ

ります。

○議長(堤康次郎君) 静當に願いま

す。

○古屋貞雄君(總) 多数の政界人はも

ちろん、大蔵法相自身下僚の取調べを

受けたことが必至となつた旨を報じて

おります。この報道真なりとするなら

といだします。

○古屋貞雄君(總) 多数の政界人はも

ちろん、大蔵法相自身下僚の取調べを

受けたことが必至となつた旨を報じて

おります。この報道真なりとするなら

といだします。

○古屋貞雄君(總) 今後の捜査につき

藤井大臣の断固たる決意と、下僚検察

官に対する指揮監督がいよいよ緊要と

なつて来たのであります。しかるに、

この重大な時期に際し、疑惑を包まれた大蔵法相自身、以上の事件について

被疑者として下僚に取調べを受けるが

こときことがありますならば、法相の

下僚に対する指揮監督は困難となり、

その結果は、司法機関の独立と、その公正

にして厳正なる運行は断じてできません。

よつて、大蔵法相に対しましては

即時辞職すべきものであると勧告いた

さように断ぜざるを得ないのであります。(拍手)しかば、大蔵法相は、今まで、特に藤井検事のときは専務のため生命を失うがとき悲劇な実情にあるとき、その苦しみをよそに、ひとり法務大臣のみは、天下の待合であるところの中川にはしげ込んで、多数の法者をあげて豪遊するがごとき、無責任もはなはだしい行為であると言わなければならぬのであります。(拍手)しか

り、その料亭において遊興いたしまして主人役が、當時すでに家宅捜査を受けた横田社長が二人までも逮捕

されおる山下汽船の会長であるに至つては、ただく驚くのはかはあります。

(拍手)しかるが、當時すでに家宅捜査を受けた横田社長が二人までも逮捕

されおる山下汽船の会長であるに至つては、ただく驚くのはかはあります。

</div

します。われわれは、大蔵省法相が事件の措置を明確されまして、みなから司法権の健全化と国民の疑惑を解くために辞任されることを信じ……

ませんか。——投票漏れなしと認めます。投票箱閉鎖、開匣、開鎖。
投票を計算いたさせます。

橋	兼次郎君
永井勝文郎君	辻原 弘市君
西村 力弥君	成田 知巳君
芳賀 貢君	野原 鶴君
長谷川 保君	萩元たけ子君
原	茂君
貴進	貴進
古屋	七郎君

矢尾喜三郎君　山口シヅエ君
山下栄二君　吉川兼光君
吉田賢一君　黒田藤男君
館俊三君　中原健次君
中村英男君

久野	忠治君	熊谷	憲一君
倉石	忠雄君	黒金	泰美君
小枝	一雄君	小金	義照君
小坂善太郎君		小平	久雄君
小林	鉢君	小林	相治君

○古屋寅雄氏(続) かつ、その実施の手からることを期待いたしておまりましたが、いまだにそのことがないのを遺憾と存じます。もしそれ大蔵法相においてすでに辞任の意を固められ、しかもその辞任が吉田内閣瓦解の動因とな

投票総数	三百五十九
可とする者(白票)	一百一十三
否とする者(青票)	二百三十六
無効票	一

名とする謙負の氏名	
相川	勝六君
青木	正君
赤木	宗龍君
淺香	忠鬼君
足立	萬郎君
	天野 公義君
	秋山 利恭君
	麻生 太賀吉君
	蓬澤 寛君
	青柳 一郎君

つたり、はたまた自由党に対する国民の反響をおそれるの理由によるものであるとするならば、これ党利党略のために司法権の独立を蹂躪するものであつて、断じて許すべからざる態度であると百々なればならぬのであります。

○議長(堀廣次郎君) 右の結果、加藤勘十君外百三十四名提出、大蔵法務大臣不信任決議案は否決されました。
〔拍手〕
〔參照〕

われくは、大臣さんに対する私情
といいたしましては、まことに忍びがた
いのでござります。しかしながら、公
人ととして泣いて馬鹿を切るの決意のも
とにその理由を聞かねいたしまして、大
審法務大臣不信任決議案に対して賛成
を表明するものであります。(拍手)
○講義(堀辰次郎講)
これにて討論は
終局いたしました。

これがより採決いたします。この採決は記名投票をもつて行います。加藤勘定外百三十四名提出、大審法務大臣不信任決議案に賛成の諸君は自票、反対の諸君は賛成を持參せられんことを願ります。閉録。

○議長(提康次郎君)　投票箱はあります

正道君

昭和二十九年四月十日

衆議院会議録第三十五号

戦傷病者・戦没者遺族等援護法の一部を改正する法律案(參議院回付)

議長の報告

橋本 龍伍君	花村 四郎君
瀧田 幸雄君	高瀬 傳君
林 勝雄君	中野 四郎君
原 錦三郎君	平野 文平君
平井 義一君	濱地 三郎君
福井 勇君	原田 誠君
福田 順泰君	三浦 大君
福永 舟	福田 超大君
船越 伸	福田 一君
藤枝 泉介君	堀川 伸司君
船田 中君	堀川 弘君
保利 茂君	堀川 秀男君
星島 二郎君	堀川 芳太郎君
前尾繁三郎君	堀川 俊一君
牧野 審素君	堀川 俊一君
佐野 喜一君	堀川 俊一君
増田 七郎君	堀川 俊一君
松崎 俊三君	堀川 俊一君
松田 錦城君	堀川 俊一君
松野 錦三君	堀川 俊一君
三池 信君	堀川 俊一君
三和 精君	堀川 俊一君
南 好雄君	堀川 俊一君
村上 勇君	堀川 俊一君
森 喜一君	堀川 俊一君
八木 一郎君	堀川 俊一君
山本 勝市君	堀川 俊一君
山本 友君	堀川 俊一君
吉武 恵市君	堀川 俊一君
小泉 純也君	堀川 俊一君
鷹原 慶三君	堀川 俊一君
白瀬 仁喜君	堀川 俊一君

高瀬 傳君	中野 四郎君
高瀬 正雄君	古井 高義君
古屋 荘男君	本名 武君
町村 金五君	松村 謙三君
三浦 一雄君	三木 武夫君
栗山 博君	吉田 安君
早瀬柳至門君	只野直三郎君

第一 戰傷病者・戦没者遺族等援護法の一部を改正する法律案(内閣提出、參議院回付)	第一 戰傷病者・戦没者遺族等援護法の一部を改正する法律案(内閣提出、參議院回付)
右の貴院から送付された内閣提出案は本院において修正議決した。よつて国会法第八十三条によりここに回付する。	右の貴院から送付された内閣提出案は本院において修正議決した。よつて国会法第八十三条によりここに回付する。
昭和二十九年四月九日	昭和二十九年四月九日
參議院議長 河井 繁八	參議院議長 河井 繁八
附則	附則

1 この法律は、昭和二十九年四月一日から施行する。但し、第三十四条及び第三十八条の改正規定	1 この法律は、昭和二十九年四月一日から施行する。但し、第三十四条及び第三十八条の改正規定
日本政府は、昭和二十九年四月一日前に死に至つた者に對する公務扶助料(本件に付する正字及	日本政府は、昭和二十九年四月一日前に死に至つた者に對する公務扶助料(本件に付する正字及
付する。	付する。
昭和二十九年四月九日	昭和二十九年四月九日
參議院議長 河井 繁八	參議院議長 河井 繁八

○議長(堤康次郎君) 本案の參議院の修正に同意するに御異議ありません。	○議長(堤康次郎君) 本案の參議院の修正に同意するに御異議ありません。
第三十七条に規定する国債の発行の日は、昭和二十九年四月一日とする。	第三十七条に規定する国債の発行の日は、昭和二十九年四月一日とする。
この法律による第三十四条の規定の改正によりこの法律の施行と同時に、昭和二十九年四月一日前に死に至つた者に對する公務扶助料(本件に付する正字及	この法律による第三十四条の規定の改正によりこの法律の施行と同時に、昭和二十九年四月一日前に死に至つた者に對する公務扶助料(本件に付する正字及
付する。	付する。
附則第二十四項中「障害年金」を「障害年金、障害一時金」に改め	附則第二十四項中「障害年金」を「障害年金、障害一時金」に改め
○議長(堤康次郎君) 御異議なしと認めます。よつて參議院の修正に同意するに決しました。	○議長(堤康次郎君) 御異議なしと認めます。よつて參議院の修正に同意するに決しました。

6 戰傷病者・戦没者遺族等援護法の一部を改正する法律案(内閣提出、參議院回付)	6 戰傷病者・戦没者遺族等援護法の一部を改正する法律案(内閣提出、參議院回付)
規定期は、昭和二十九年四月一日から、附則第十二項及び第十八項の改正	規定期は、昭和二十九年四月一日から、附則第十二項及び第十八項の改正
一部を改正する法律の一部を次の	一部を改正する法律の一部を次の
ようにより改正する。	ようにより改正する。

本日はこれにて散会いたします。

午後四時四十分散会

附則第十二項但書中「支給すべき遺族年金」の下に「及びこの法律

の施行の際(死亡した者の死亡の

は、第七条の改正規定にかかわらず、障害一時金を支給しない。」

は、第七条の改正規定にかかわらず、障害一時金を支給しない。」

3 思給法別表第一号表ノ三に定め

る程度の不具障疾の状態にある者

について、改正後の戦傷病者・戦没

者遺族等援護法を適用する場合に

おいては、同法第七条中「昭和二十九年四月一日」とあるのは「昭和二十九年四月一日」と、同法第十

二条第一項中「昭和二十七年四月」とす

る。又は軍人であつた者の遺族たる

による扶助料(以下「公務扶助料」)

といふ)を受ける資格を有しない。

者に支給すべき遺族年金」を加え

る。又は、その死亡の日に、遺族年金

の支給事由と同一の事由により軍

人又は軍人であつた者の遺族たる

による扶助料(以下「公務扶助料」)</div

